



Treignat (Allier). Le bâtiment voyageurs. Désaffecté. On reconnaît les caractéristiques architecturales de la compagnie ferroviaire du Paris-Orléans (voir à quelques détails près les gares, par exemple, de Bellenaves dans l'Allier ou de Lempdes-sur-Allagnon en Haute-Loire). (Photo chercheure).

IVR84_20170300087NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2017

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP communication libre, reproduction soumise à autorisation